

EN BREVE

Alcaldes y ediles se quedan sin paga extra

MAZARRÓN / SAN JAVIER

EP. Los alcaldes y concejales de Mazarrón y San Javier se quedan este año sin paga extra de Navidad, en solidaridad con los funcionarios municipales de ambos municipios. La medida fue tomada por los plenos de ambas corporaciones. En Mazarrón, la moción instaba también a un recorte de esca-

ños en la Asamblea Regional o el Congreso similar al que se prevé del 30% en el número de concejales. En San Javier, a la desaparición de la extraordinaria de diciembre se le suma una reducción del 7,14% en las retribuciones por asistencia a plenos y juntas de Gobierno. El portavoz popular, José Manuel Alarte, añadió que el crédito liberado con esta medida, que asciende a unos 33.000 euros, se destinará a la partida de Servicios Sociales.

Acciona se hace con la contrata del agua hasta el año 2037 por 92,8 millones de euros

LA UNIÓN

EP

El Ayuntamiento ha adjudicado a Acciona Agua la concesión del servicio público de abastecimiento de agua potable y alcantarillado de la localidad por un periodo de 25 años (hasta el año 2037). La facturación total de este contrato asciende a 92,8 millones y prestará servicio a una población de casi 19.000 personas.

Con esta adjudicación, Acciona Agua se consolida en el mercado de gestión de agua regional, donde ya gestiona los municipios de Molina de Segura, Archena, Ceutí y Lorqui, que suman –junto a La Unión– una población de más de 120.000 habitantes, según fuentes de la compañía. Acciona Agua da servicio a más de 70 municipios en toda España.

Acciona Agua dice asumir como objetivo prioritario «la prestación de un servicio de excelencia, basado en las últimas tecnologías en materia de Sistemas de Gestión de Clientes, así como la atención comercial». Además, añade que mediante la implantación de las últimas tecnologías se conseguirá mejorar las infraestructuras de forma que contribuyan a ser más eficientes y sostenible con el medio ambiente.

Una feria sin carrozas

Las restricciones presupuestarias acaban con el desfile y obligan a los colectivos a apoyar al Ayuntamiento

CIEZA

ANTONIO GÓMEZ

Las fiestas patronales en honor a San Bartolomé pierden este año –por culpa de la crisis– uno de sus principales estandartes durante más de medio siglo: el desfile de carrozas, seguramente una de las jornadas más multitudinarias de la feria ciezana. Del 23 al 30 de agosto, entre el castillo inaugural de fuegos artificiales y hasta la traca fin de fiestas, colectivos locales y grupos musicales colaborarán un año más con el Ayuntamiento para sostener las actividades de estos días, que han sufrido una drástica reducción en su presupuesto, de 90.000 euros en 2011 a solo 40.000 este año.

El preludio de las fiestas lo pondrá el 15 de agosto por la tarde el traslado procesional del patrón San Bartolomé por parte de su hermandad y el pregón de feria a cargo este año del exatleta Juan Manuel Molina. El día 23, el Tío de la Pita retomará la tradición de recorrer las calles junto a gigantes y cabezudos, como preámbulo a la inauguración del mercadillo artesanal que presidirá el Paseo durante todas las fiestas.

El día grande de la feria, el 24 de agosto, se celebrará en la Plaza de España un concierto de Antonio José Rojas y el show 'Jóvenes Talentos', con la actuación estelar de

Dedican un jardín al joven Adrián Adame Gallego

MAZARRÓN

EP. El Pleno aprobó por unanimidad dedicar al joven mazarronero Adrián Adame Gallego un jardín de la localidad. En concreto, el conocido como jardín del Molinete pasará a llevar el nombre de este joven quien recibió un disparo en la cabeza la noche del 13 noviembre del pasado año, falleciendo tres días después. La corporación municipal rindió en pleno un sentido homenaje

a la memoria de Adrián guardando un minuto de silencio tras la aprobación, que fue seguido de un cerrado aplauso del público asistente. El jardín que ahora se le dedica es el mismo lugar donde el joven fue atacado por su agresor mientras paseaba tranquilamente a su perro y que se ha convertido en punto de encuentro de sus amigos que allí le recuerdan. El acto, que se desarrolló de manera improvisada, se propició en el transcurso de una propuesta del área de Estadística en la que se denominaban algunas calles y lugares del municipio.

La CHS ya no dará agua para regar Torre de Rame

LOS ALCÁZARES

EP. La Confederación Hidrográfica del Segura ha declarado extinguida la concesión de aguas superficiales de drenaje para el riego del campo de golf Torre de Rame y sus zonas verdes asociadas, otorgada hace casi seis años. La CHS añade que ha tenido que acudir a la vía de los edictos para dar a conocer el acuerdo ya que no ha conseguido hacerlo directamente a los afectados.

LOS HITOS DE LA FERIA

- Día 15 de agosto: Procesión de San Bartolomé y pregón.
- Día 23: Llega el Tío de la Pita.
- Día 24: Toros on Francisco Rivera y Francisco Montiel. Concierto de Antonio José Rojas y Buena Onda en Plaza de España; gala del humor en el auditorio.
- Día 25: Suelta de vaquillas.
- Día 26: IX Carrera de Autos Locos de la asociación Los Dormis.
- Día 27: Fiesta de las gachas y espectáculo de humor.
- Día 30: Misa rociera y concurso de pasodobles.
- Día 31: XVIII Campeonato del Mundo de Lanzamiento de Huesos de Oliva y traca final.



Una de las carrozas que participó en el desfile del pasado año. **EP**

EL RECORTE

40.000

euros de presupuesto para fiestas frente a 90.000 en 2011.

Buena Onda. Igualmente, el Auditorio Gabriel Celaya acogerá el espectáculo de humor 'Los Prescindibles'. La tradicional corrida de toros del día del patrón, contará con las espadas de Francisco Rivera y Francisco Montiel. El día 25, suel-

ta de vaquillas por la mañana en la misma plaza de toros 'La Deseada', que cumple un siglo de historia y sobre la que Amparo Piedad Lucas ha escrito un libro que se presenta el 22 de agosto en el Auditorio Aurelio Guirao. También se celebrará durante esa jornada la 'Fiesta del Arroz y Conejo en el Paseo Ribereño' y una gala lírica de zarzuela por la noche a cargo de la Cofradía de San Juan en el Auditorio Aurelio Guirao, mientras que, paralelamente, la Plaza de España acogerá la IV Gala del Grupo Rociero del Segura.

La Asociación Cultural 'Los Dormis' celebra el domingo 26 la IX Ca-

rrera de Autos Locos en el Camino de Murcia. Por la noche, en el mismo lugar, fiesta de la espuma. Esa misma jornada, por la tarde, corrida mixta en 'La Deseada' para el matador Alfonso Romero y el novillero ciezano Samuel Rodríguez.

Las gachas y las tomas de la noche del Paseo Ribereño, mientras que los dos días siguientes serán para la música. El último día de agosto se disputará el XVIII Campeonato del Mundo de Lanzamiento de Huesos de Oliva en la plaza de Sanz Orrio, disco móvil desde el mediodía en Plaza de España, concierto por la noche en este mismo lugar de Valeria y el grupo flamenco 'El Califa' y la traca final de fiestas en el Paseo.

Las subvenciones a peñas y colectivos se llevan la mitad del presupuesto de fiestas

JUMILLA

ISABEL MATEO

Las fiestas patronales en honor a la Virgen de la Asunción, que se celebran del 10 al 19 de agosto, se han visto afectadas por la crisis. El presupuesto destinado este año ha sufrido una merma del 60%, con respecto al pasado año, según indica el concejal Antonio Valero. «El pasado año, el Consistorio destinó a las fies-

tas alrededor de 130.000 euros, y este año rondan los 70.000», señaló.

También se recorta la subvención a los colectivos festeros, como la Asociación de Moros y Cristianos Don Pedro I, que recibirá 7.087 euros, la Cofradía Virgen de la Asunción (1.113), Federación de Peñas Fiesta de la Vendimia (14.006), y el Grupo de Coros y Danzas Francisco Salzillo (10.968) euros. En total, algo más de 32.000 euros, lo que su-

pone casi la mitad de lo destinado en total a las fiestas.

La reducción de presupuesto ha ocasionado que los colectivos tengan que reducir actos. Moros y Cristianos solo desfilarán el sábado 11 de agosto frente a las dos paradas tradicionales. El Festival Nacional de Folclore Ciudad de Jumilla también tendrá sesión única –domingo 12 de agosto– frente a los tres días de anteriores ediciones. La Federación

de Peñas ha suprimido el pregón de las fiestas.

Además, el presupuesto para la iluminación especial se ha visto reducido en 3.000 euros, respecto al año anterior. La iluminación se instalará en la calle Cánovas del Castillo, desde el Teatro Vico hasta la Plaza de la Constitución, así como en el Paseo Poeta Lorenzo Guardiola.

Sin horas extra

El concejal de Servicios, Jardines y Zonas Verdes, Juan Manuel Abellán, también ha informado de que los esfuerzos del personal van a dirigidos a la limpieza y adecuación de las zonas donde se desa-

rrollen actos de feria, y a la limpieza de vías públicas. Abellán señala «la necesidad de reducir las horas extraordinarias, para las que no hay cobertura económica, es la que aconseja y obliga a actuar con responsabilidad». También por seguridad, este año se va a vallar el recinto ferial por el personal de Servicios, facilitando también la limpieza del mismo.

La concejal de Seguridad Ciudadana, Marina García, ha informado de que para la Gran Cabalgata del Vino del 18 de Agosto, se contará con refuerzos de la Guardia Civil, los famosos 'Linceos', y se intensificarán los controles de alcoholmia en la N-344.